

La commission Écologie de l'association Maison Nicodème vous propose

Débat autour du film
« Au nom de la Terre »

Samedi 14 mai 2022
de 14h30 à 17h

Rendez-vous à la Maison Nicodème 9 rue Diderot à Lens
(Le dvd peut vous être prêté ; demandez-le à l'accueil)

Entrée gratuite

Film de 2019 réalisé par Edouard Bergeon avec Guillaume Canet, Veerle Baetens.

Synopsis : Pierre a 25 ans quand il rentre du Wyoming pour retrouver Claire sa fiancée et reprendre la ferme familiale. Vingt ans plus tard, l'exploitation s'est agrandie, la famille aussi. C'est le temps des jours heureux, du moins au début... Les dettes s'accumulent et Pierre s'épuise au travail. Malgré l'amour de sa femme et ses enfants, il sombre peu à peu... Construit comme une saga familiale, et d'après la propre histoire du réalisateur, le film porte un regard humain sur l'évolution du monde agricole de ces 40 dernières années.

« Contempler la création, c'est aussi écouter un message, entendre une voix paradoxale et silencieuse. »
Laudato Si', §85.

